



COMUNICADO ANTE LA EXPULSIÓN ARBITRARIA DE FRANKLIN CAMARGO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL EXPERIMENTAL DE LOS LLANOS CENTRALES RÓMULO GALLEGOS (UNERG)

Desde la Dirección Ejecutiva Estatal de Vente Venezuela en el estado Guárico expresamos nuestro respaldo a Franklin Camargo, estudiante del 3er. Año de Medicina de la Universidad Nacional Experimental de Los Llanos Centrales Rómulo Gallegos (Unerg), quien fue expulsado de esa casa de estudios por expresar su oposición al régimen chavista. Asimismo, extendemos nuestra solidaridad a toda la comunidad universitaria, que desde hace años ha sido sometida por autoridades ideologizadas, muchas de las cuales no cumplen los requisitos académicos y morales para estar al frente de la universidad bandera de nuestra entidad federal.

El pasado viernes 25 de enero de 2019 Franklin recibía una clase magistral, en la que el profesor, Ángel Meza, introdujo temas políticos y defendía abiertamente al régimen chavista. Franklin intervino, refutando las ideas del profesor, quien inmediatamente lo refirió a decanato bajo amenazas de expulsión. El decano, Lucio Díaz, confirmó la expulsión con el argumento de que la Unerg es una “universidad chavista y revolucionaria”. El decano hizo firmar un acta en la que los testigos del impasse daban fe de que Franklin había abusado, con su intervención, contra el régimen de Nicolás Maduro y las autoridades universitarias.

Manifiestamos nuestro repudio a estos hechos y a las dinámicas delincuenciales que dentro de la Unerg se han dado, con el aval de sus principales autoridades. Es público, notorio y comunicacional que grupos armados administran cupos, calificaciones y documentos de los estudiantes. También recordamos el recibimiento fastuoso a Rodrigo Granda, reconocido guerrillero y terrorista colombiano, para una “clase magistral sobre paz” el pasado 23 de octubre de 2018.

Desde Vente Venezuela en Guárico hacemos votos porque la Unerg, en libertad, sea la casa que forme a profesionales destacados de los llanos venezolanos. En nuestra visión de estado, esa casa de estudios tiene un sitio privilegiado, pues debe ser un atractivo del mejor talento de todo el país, que vea en ella la garantía de una formación profesional de calidad, anclada a los requerimientos que esta sociedad globalizada impone a los centros de estudios de esta era.

Con los mejores profesionales de Guárico y de otras partes de Venezuela y el hemisferio, la Unerg puede ser también un muro de contención para que los jóvenes guariqueños no crezcan con el triste ideal de que quedarse en nuestro estado a formarse en sus estudios de pregrado y posgrado es una señal de debilidad o fracaso. La Unerg, bien pensada y llevada por profesionales de calidad y talante

humano, será uno de los motores que llevará a Guárico al destino de grandeza que nos merecemos.

Fuerza y coraje a la comunidad unergista en esta hora, en la que agoniza la dictadura más cruel de nuestra historia.

Dirección Ejecutiva Estatal Vente Venezuela en Guárico,
Valle de La Pascua, 29 de enero de 2019.